

hannover

LIVE

im April 2011

STADTGESPRÄCH

standsvorsitzender der **Sparda-Bank Hannover**, „...und wir haben sie gut überstanden.“ Die Ursache dafür ist die Kundenzufriedenheit, weiß **Blecking** zu berichten: „Unsere Kunden schenken uns ihr volles Vertrauen, weil sie merken, dass Kundenorientierung bei uns gelebt wird“. Beste Voraussetzung, um sich selbstbewusst als „Die WohlfühlBank!“ zu titulieren. Auf dem Foto (v.li.): **Tania Rubenis**



(Pressesprecherin), **André-Christian Rump** (Vorstand), **Winfried Blecking** (Vorstandsvorsitzender), **Andreas Dill** (stv. Vorstandsvorsitzender) und **Christiane Visbeck** (Unternehmenskommunikation). --- „Auf ein solch großartiges Ergebnis hatten wir gar nicht zu hoffen gewagt“, freut sich **Dr. Ricarda Niedergerke** überwältigt. Bei der Benefizauktion am 24.3. in der **Galerie Depelmann** zugunsten der **Ricarda und Udo Niedergerke Stiftung** ist allein bei der Versteigerungsaktion ein Erlös von 25.100 Euro erzielt worden. Viele Interessenten entschlossen sich im Nachgang noch zum Kauf von Arbeiten, sodass der angestrebte Betrag von



40.000 Euro noch übertroffen werden wird. Mit dem Erlös sollen Erweiterungs- und Umbaumaßnahmen für die Ökumenische Essensausgabe am Leibnizufer sowie der barrierefreie Ausbau eines vom Straßenmagazin „Asphalt“ angemieteten Ladenlokales in der Calenberger Straße finanziert

werden. Auf dem Foto (v.li.): **Hargen Depelmann**, **Dr. Ricarda Niedergerke**, **Liesa Depelmann** und **Dr. Udo Niedergerke** (Foto: Gabriele Spier). --- Weit über 1.000 Besucher feierten bei vielen Angeboten von Musik bis Lesung am 12.3. den 20. Geburtstag des Kulturzentrum **Faust**. Bereits zehn Tage zuvor würdigten in einer Feierstunde die Niedersächsische Kulturministerin **Johanna Wanka** und Oberbürgermeister **Stephan Weil** die Arbeit des Lindener Kulturbetriebs. Weil bedankte sich dabei ausdrücklich für die Arbeit des Insolvenzverwalters **Jens Wilhelm V**, dem das von vielen für unmöglich gehaltene Kunststück gelungen ist, den einst maroden Faust e.V. wieder auf gesunde finanzielle Beine zu stellen. Unser Foto zeigt:



SPD-Mann **Wolfgang Jüttner**, ex-OB **Herbert Schmalstieg** und OB **Stephan Weil** im Gespräch mit Faust-Vorstand **Karsten Skarbnik** (li.). --- Den „Oscar“ haben sie zwar nicht gewonnen, sie waren auch nicht zur Preisverleihung in Los Angeles. Aber Paris tut es doch auch - oder? Die beiden üstra-Marketingmänner **Christian von**



Lützow (re.) und **Dirk Harp** jedenfalls nahmen in Paris den Award für den Film „Die Klima Stars“ in der Kategorie „corporate and advertising films“ entgegen. Verliehen wurde der Preis während des 19. CineRail Filmfestivals. „Es waren immerhin 575 Beiträge aus 18 Nationen beteiligt! Da können wir doch wohl ein bisschen stolz wie Oskar sein - auch wenn es hier keinen Oscar gab“ freuen sich beide.